



INFORME DE LA COMISIÓN DE ORGANIZACIÓN (mayo 2022 a mayo 2024)

El día 11 de mayo de 2022, una vez terminada la V Asamblea de COESPE, en la ciudad de Valencia, comienza esta Comisión de Organización a trabajar. Se produce la salida y entrada de representantes territoriales, aunque la mayoría continúa representando a sus respectivas Coordinadoras territoriales.

Se decide que las reuniones serán semanales, los miércoles a las 18:00 hora peninsular y previa presentación del orden del día. Hablamos de las normas que debemos seguir: como respeto mutuo, intervenciones cortas, no repetitivas, no mezclar temas, limitar los tiempos. normas, que no siempre se han cumplido.

Desde el inicio de este periodo, en las reuniones ha habido representación de las Coordinadoras territoriales de: Andalucía, Aragón, Asturias, Baleares, Canarias, Castilla León, Castilla la Mancha, Catalunya, Comunidad Valenciana, Extremadura, Madrid, Murcia, Navarra. A finales del 2022 Baleares dejó de participar en las reuniones y Asturias a partir de mediados de julio del 2023. En ambos casos por problemas personales de sus representantes y hasta la fecha, no se ha incorporado nadie en representación de estas Coordinadoras regionales.

Los temas que se plantean abordar al inicio de esta andadura son:

- que las Normas y la Tabla reivindicativa recién aprobadas lleguen a todas las Plataformas.
- Planificar las Acciones que se van a realizar cada mes y las que ya son habituales en fechas clave.
- Trabajar con los medios de comunicación para la difusión de nuestras acciones.

Con el objetivo de ampliar COESPE de todas las formas posibles y proyectar nuestra acción sobre la sociedad, planteamos las siguientes líneas de trabajo acordadas en la V Asamblea:





- A) Intentar que todas las Plataformas de pensionistas que comparten nuestro programa, se incorporen a nuestra coordinadora.
- B) Ayudar a construir Plataformas allá donde no existen, a la vez que reactivar las existentes.
- C) Buscar el acercamiento a los centros de trabajo y a los jóvenes, los movimientos sociales para conseguir apoyo en nuestras reivindicaciones.
- D) Sistematizar nuestro trabajo a través de las distintas Comisiones de COESPE.
- E) Trabajar por nuestra proyección internacional.

Las/os componentes de esta Comisión hemos trabajado todo este tiempo con la presencia constante y las aportaciones de la Comisión de Portavocía y la colaboración del resto de Comisiones.

Durante este periodo podemos destacar:

- La continuada información de las reuniones periódicas que han tenido lugar entre la C. de portavocía y el Grupo de Unidad de Acción para llevar a cabo la acciones que se realizaron conjuntamente.
- Se ha tratado en diversas ocasiones el tema de los representantes de los territorios en las distintas Comisiones y sus suplentes. Con el fin de que unos u otros estén siempre presentes en las mismas, para mejorar el trabajo y su difusión
- Se han realizado seis Encuentros de Plataformas por videoconferencia con mucha asistencia y que han servido para cohesionarnos y reforzarnos en nuestros objetivos.
- Se realizaron en distintos momentos reuniones con los Grupos Parlamentarios para plantearles nuestras reivindicaciones, durante las negociaciones de los presupuestos.
- Durante la campaña por la Auditoría a parte de la recogida de firmas, nos dirigimos también al Defensor del Pueblo.





- Se realizaron con éxito las Manifestaciones estatales de octubre de los años 2022 y 2023 con la implicación de toda la COESPE. En el año 2022 con la marcha de pensionistas de distintos territorios desde Valencia a Madrid.
- Se han mantenido los comunicados semanales realizados por compañeros/as tanto de Portavocía como de Organización o de las distintas Comisiones, generalmente sobre temas candentes del momento que alimentan de argumentos a todas las Plataformas en su presencia en las Plazas.
- Se ha insistido en distintos momentos sobre la necesidad contabilizar las Plataformas que mantenemos activas en los distintos territorios, así como también llevar una estadística del número de personas que movilizamos en nuestras acciones.
- Hemos apoyado las manifestaciones de pensionistas de otros países europeos o de Latinoamérica (Perú, Argentina..) con manifiestos de apoyo o con la participación de Coespe en sus acciones como en las movilizaciones de Paris. También nuestros portavoces acuden a encuentros internacionales a los que somos invitados.
- Durante estos dos años se han realizado diversas campañas en defensa del SPP y de todo lo público desde COESPE o desde Unidad de Acción: Auditoria, Brecha de género, IPC, pensión mínima, PPE,s, hipoteca inversa y en apoyo a otros colectivos sociales, vecinos, sindicalistas, etc y por temas y servicios públicos que nos afectan: sanidad, desahucios, residencias, educación, por la Paz...., contra en genocidio en Gaza....
- La Coordinadora de Castilla León organizó en su territorio un Encuentro de Plataformas en junio del 2023, también la Coordinadora andaluza llevó a cabo, con otros colectivos distintas actividades durante la Cumbre de jefes de Estado en Granada en octubre del 2023, con asistencia en ambas ocasiones de Plataformas de distintos territorios.





- En febrero de 2024 se ha realizado el I Encuentro estatal de Mujer organizado por la Comisión de Mujer con una nutrida asistencia de mujeres pertenecientes a Plataformas de los distintos territorios.
- También se están teniendo diversos contactos con Coordinadoras y Plataformas que en la actualidad no están en COESPE, a fin de que puedan volver a integrarse en nuestra Coordinadora estatal por la defensa del Sistema Público de Pensiones.
- Y llegamos a la Convocatoria de la VI Asamblea ante un escenario internacional de creciente presión para privatizar las pensiones públicas, (PPE,s) por parte de grandes fondos financieros globales, por lo que es más necesario que nunca mantener, extender y consolidar el movimiento pensionista.

Madrid 28 de mayo 2024

**¡GOBIERNE QUIEN GIBIERNE LAS PENSIONES Y LO PÚBLICO SE
DEFIENDE!**

